



HAIX® CONNEXIS® GO – DER SCHUH FÜR GRENZENLOSE POWER
Erster Freizeitschuh, der Faszien stimuliert und Leistung steigert

Mainburg, 22.03.2021 – Der Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung HAIX® präsentiert seinen revolutionären Schuh **CONNEXIS® Go**. Unter dem Motto „Lift your Limits“ ist CONNEXIS® Go der weltweit erste Freizeitschuh mit aktiver Faszienstimulation, der die Leistung steigert.

Der Schuh für die Extrameile

„Wir sind stolz, mit CONNEXIS® Go die neueste Innovation von HAIX® vorzustellen. Wir haben unsere Kompetenz aus dem professionellen Einsatzbereich in einen Freizeitschuh übertragen und so ein vollkommen neues Produkt entwickelt – einen Schuh, der seinen Träger fit hält und für spürbar mehr Power sorgt“, sagt Tanja Haimerl, Mitglied der Geschäftsleitung bei HAIX®.

HAIX® stellte den neuen Schuh am 19. März bei einem exklusiven Online-Event vor. Durch das Programm führte die TV-Moderatorin und ehemalige Kickbox-Weltmeisterin Dr. Christine Theiss. „Bei meiner Arbeit mit der Rettungshundestaffel trage ich seit Jahren HAIX®-Einsatzschuhe“, erzählt Dr. Theiss.

Jahrhunderte altes Wissen neu gedacht

„Im Kampfsport trainiert man meist barfuß. Daher weiß ich, dass ein guter Bodenkontakt Flexibilität und Kraftübertragung fördert“, sagt Dr. Theiss. CONNEXIS® Go denkt dieses jahrhundertealte Wissen neu. Um die natürliche

Funktionsweise der Füße zu unterstützen, ist der anatomisch geformte Leisten von CONNEXIS® Go im Gegensatz zu herkömmlichen Schuhen nicht nach unten gebogen, sondern gerade. Dadurch hängt der Fußballen nicht durch und die Zehen haben mehr Platz, um dem Fuß Stabilität zu geben.

Darüber hinaus stimuliert die CONNEXIS® Technologie aktiv die Faszien im Fuß, um die Leistungsfähigkeit des Trägers zu steigern. „Faszien sind ein faseriges Netz aus Bindegewebe, das Muskeln, Organe sowie Knochen umhüllt und großen Anteil an unseren Bewegungen hat“, erklärt Dr. Robert Schleip, Humanbiologe, Diplom-Psychologe und führender Kopf in der Faszienforschung. „Herkömmliche Schuhe versteifen den Fuß wie ein Gipsverband. Dadurch tendieren die Faszien dazu, zu verfilzen, weil sie nicht ausreichend beansprucht werden. Das kann wiederum zu Schmerzen führen.“

Um dem entgegenzuwirken, stimuliert CONNEXIS® Go die Faszien in der Fußsohle. Durch den Schuh verläuft ein spezielles Tape, das die Fußwurzel umfasst und Druck auf die verschiedenen Muskel-Faszienzüge ausübt, die hier zusammentreffen. Eine Einlegesohle mit Noppenstruktur sorgt für zusätzliche Stimulation. So werden über die gesamte Tragezeit hinweg die Faszien leicht stimuliert, um verklebte Faszien zu lösen und die Muskulatur anzukurbeln.

Innovation 100% Made in Europe

CONNEXIS® Go besteht aus atmungsaktivem Textil-Mikrofaser-Material. Innen sorgt eine wasserdichte GORE-TEX® Membran für trockene Füße. Die Schuhsohle ist durch ihre Profilkonstruktion und den verwendeten Spezialgummi extrem rutschfest. Eine Energy-Return-Zwischensohle nimmt bei jedem Schritt die Energie des Trägers auf und gibt sie wieder ab. Der praktische Schnellverschluss mit flexiblen Senkeln ermöglicht schnelles An- und Ausziehen und eine druckfreie Anpassung an den Fuß.

Wie alle Produkte von HAIX® wird auch CONNEXIS® Go vollständig in Europa gefertigt. Die nachhaltige und faire Produktion „100% Made in Europe“ ist für HAIX® unternehmerische Verantwortung und ein Qualitätsversprechen, dem das Familienunternehmen seit über 70 Jahren treu ist.

CONNEXIS® Go ist in verschiedenen Farbvarianten als Herren- und Damenmodell sowie als Low-Cut- und knöchelhohes Mid-Cut-Modell erhältlich.

Weitere Informationen finden Sie unter www.liftyourlimits.de.

Über HAIX®

HAIX® mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX® die erste Wahl.

Im Hauptsitz in Mainburg unterhält HAIX® spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Forschungs- und Testlabor entwickeln die HAIX®-Ingenieure neue Funktionen und setzen neue Trends und Standards für Funktionsschuhe. Für die Produktion seiner hochwertigen Funktionsschuhe betreibt HAIX® Werke in Deutschland und Kroatien, wo das Unternehmen eine der modernsten Schuhfertigungsanlagen der Welt errichtet hat. Im Dezember 2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler KG übernommen.

Die HAIX® Group unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 1.700 Mitarbeiter. Im Jahr 2020 produzierte das Unternehmen 1,6 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von 160 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com